

NOTICIERO

tante Socialista y miembro de un Gobierno de todos los españoles y claro creo que ese es un tema en el que habrá que dar muchas explicaciones por lo que nos han hecho porque en lo que están haciendo ahora en la negociación es la que estábamos haciendo desde hace tiempo y no ha variado en absoluto nada. Por tanto cuando el Ministro vino aquí nos engaño y eso es grave.

8.- *Tal y como esta la negociación ahora metido el Ministerio de Defensa, la Diputación, el Ayuntamiento parece que la Fábrica de Armas será como agua de borrajas, ve alguna otra ubicación posible para ese Campus o sigue la idea de la Fábrica de Armas.*

La ideal sería esa porque está dentro de lo que es todavía un conjunto ecológico de gran riqueza. Tiene una vistas preciosas a la ciudad del Casco Histórico y luego permite realizar un tipo de construcción, a la Universidad, que vaya compartiendo lo que es la parte verde, con la parte de construcción de edificios. Yo creo que es un sitio perfecto para establecer ese Campus Universitario y creo que no han sido excesivamente cautos a las negociaciones con enfrentamientos y descalificaciones incluso yo escuche un día en la radio al Alcalde de la ciudad llamando al Ministro de Defensa Ministro de la Guerra y pues la verdad, Si son del mismo partido estos temas van acabar bastante mal porque hasta la fecha uno estaba acostumbrado a que hubiera alguna descalificación dentro de lo que cabe con un cierto respeto y también dentro de diversas opciones políticas, pero eso dentro de la misma, mal va el asunto y luego hay

que replantear el asunto. Yo lo deje bastante avanzado. En la negociación lógicamente había tres instituciones claves que son el Ministerio de Defensa, el I.N.I. con respecto a la cesión de esos terrenos y la explotación de los mismos de la y Empresa Nacional Santa Bárbara y luego el Ayuntamiento que son las tres instituciones claves en este asunto. Luego lo siguiente que son las inversiones pero hay entran dentro de los trabajos de inversión y el Ministerio de Educación tendría que invertir como es lógico y de hecho tiene cantidades económicas para el Campus aunque este año ni una peseta. En estas tres instituciones hay que plantear ese asunto y prioritarios son los puestos de trabajo de la empresa, además ese convenio yo también lo deje cerrado y después lo que había que hacer era entrar en negociación para que cedieran esos terrenos a la ciudad y creo que en eso ganaríamos todos y en este sentido estaban muy avan-



zadas las negociaciones. Ahora desconozco como están y de hecho se ha solicitado al Ayuntamiento, al grupo de gobierno, al Partido Socialista que informe de como van esas negociaciones, de alguna manera cuando yo estaba en la Alcaldía lo hacia periódicamente a los portavoces para que estuvieran informados y no solo eso sino que cuando había negociaciones con el

Academia Santa Teresa

- E.G.B., B.U.P., C.O.U., F.P.

- INGLÉS

UNIVERSIDAD

- ÁLGEBRA

- CÁLCULO

- FÍSICA

- CONTABILIDAD FINANCIERA

- CONTABILIDAD DE SOCIEDADES

- MATEMÁTICAS DE LAS OPERACIONES FINANCIERAS

- QUÍMICA ANALÍTICA

Trv. Maestros Espaderos s/n

Tfno. 25 19 02

